

## GRIPPE.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — La répartition des cas de grippe enregistrés dans les 37 Etats, le District de Columbia et la Ville de New-York entre le 4 décembre et le 14 janvier est la suivante:

Région	Semaine terminée le : Week ended:						Area
	10.XII	17.XII	24.XII	31.XII	7.I	14.I	
Nouvelle-Angleterre	15	24	36	267	914	2.154	New England
Atlantique moyen	50	77	227	813	1.213	977	Middle Atlantic
Centre nord-est	461	979	949	3.614	7.295	6.683	East North Central
Centre nord-ouest	133	237	1.578	5.494	2.596	6.261	West North Central
Atlantique sud	3.293	5.736	4.469	7.100	11.364	9.153	South Atlantic
Centre sud-est	8.568	10.801	6.910	8.522	5.089	6.883	East South Central
Centre sud-ouest	9.238	12.020	23.998	16.127	18.203	6.211	West South Central
Montagnes Rocheuses	1.131	2.014	4.799	7.452	5.696	2.421	Mountain
Côte Pacifique	2.027	2.040	2.852	3.731	2.324	1.341	Pacific
37 Etats, District de Columbia et Ville de New-York	24.916	33.928	45.718	53.120	54.694	42.084	37 States, District of Columbia and New York City

**Europe : ALLEMAGNE.** — Entre le 15 et le 21 janvier, 129 décès attribués à la grippe ont été signalés dans les 51 grandes villes, contre 72 décès au cours de la semaine précédente. Le nombre des décès dus à la pneumonie a été dans ces villes de 314 (contre 318) et le taux de mortalité générale de 11,6 pour mille (contre 11,2 du 8 au 14 janvier).

**ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES.** — Les décès par toutes causes, ceux attribués à la grippe, ainsi que les taux (sur base annuelle), enregistrés dans les 118 grandes villes (population milieu 1931, 20.540.010) et à Londres pendant les quatre semaines finissant le 28 janvier, ont été les suivants:

	1-7.I		8-14.I		15-21.I		22-28.I		
	Décès Deaths	Taux % Rate %	Décès Deaths	Taux % Rate %	Décès Deaths	Taux % Rate %	Décès Deaths	Taux % Rate %	
118 grandes villes									118 great towns
Grippe	681	1,73	1.041	2,64	1.539	4,04	1.931	4,91	Influenza
Toutes causes	6.447	16,4	7.359	18,7	8.739	22,2	9.912	25,2	All causes
Londres									London
Grippe	93	—	242	—	338	—	370	—	Influenza
Toutes causes	1.317	15,7	1.627	19,4	2.006	23,9	2.063	24,6	All causes

Au cours de la semaine finissant le 4 février, 1.911 décès attribués à la grippe ont été enregistrés dans les 118 grandes villes.

Des 370 décès attribués à la grippe enregistrés à Londres au cours de la semaine finissant le 28 janvier, 176 se sont produits chez des personnes au-dessus de 65 ans et 15 seulement chez des personnes au-dessous de 25 ans. Le nombre des notifications de pneumonie aiguë (primitive et grippale) dans l'ensemble du pays au cours des quatre semaines finissant le 28 janvier a été successivement de 2.816, 3.456, 3.781 et 4.821.

## INFLUENZA.

**America : UNITED STATES.** — The distribution of the cases of influenza recorded in the 37 States, the District of Columbia and the City of New York between December 4th and January 14th is as follows:

**Europe : GERMANY.** — Between January 15th and 21st, 129 deaths attributed to influenza were notified in the 51 great towns, as against 72 deaths during the previous week. The number of deaths from pneumonia in these towns amounted to 314 (as against 318) and the general mortality rate to 11.6 per thousand (as against 11.2 from January 8th to 14th).

**ENGLAND AND WALES.** — Deaths from all causes and from influenza, as well as the rates (on annual basis), recorded in the 118 great towns (with a population of 20,540,010 at the middle of 1931) and at London, during the four weeks ended January 28th, were as follows:

During the week ended February 4th, 1,911 deaths ascribed to influenza were recorded in the 118 great towns.

Of the 370 deaths attributed to influenza, recorded at London during the week ended January 28th, 176 were persons over 65 years of age and only 15 under 25 years of age. The number of notifications of acute pneumonia (primary and influenzal) in the whole country during the four weeks ended January 28th amounted successively to 2,816, 3,456, 3,781 and 4,821.

ECOSSE. — Entre le 22 et le 28 janvier, le nombre des décès attribués à la grippe a passé de 108 à 84 dans les 16 villes (dont 11 à *Glasgow* et 17 à *Edimbourg*), et le nombre des cas de pneumonie aiguë (primitive et grippale) enregistrés dans l'ensemble du pays est tombé de 617 à 590. Au cours de la semaine finissant le 4 février, 98 décès attribués à la grippe ont été déclarés dans les 16 villes, dont 19 à *Glasgow* et 18 à *Edimbourg*. Le taux de mortalité générale a été de 23,1 pour mille dans les 16 villes (contre 20,7 du 22 au 28 janvier) et de 22,2 à *Glasgow*.

ESPAGNE. — Le nombre des cas de grippe déclarés au cours des trois premières semaines de l'année a été successivement de 4,667, 5,966 et 8,659 (avec 88 décès). Les chiffres correspondants du début de l'année 1932 étaient 7,656, 8,863 et 10,372 (avec 114 décès).

ETAT LIBRE D'IRLANDE. — D'après le bulletin du Département d'hygiène publique pour la semaine finissant le 28 janvier, la présence de la grippe d'un type bénin a été signalée dans plusieurs districts des comtés de Cavan, Managhan et Roscommon, et dans un district du comté de Laoighis. Au cours de cette semaine, 20 décès attribués à la grippe et 31 décès dus à la pneumonie ont été signalés à *Dublin*.

IRLANDE DU NORD. — A *Belfast*, les décès dus à la grippe, la pneumonie et le taux de mortalité générale pendant les cinq premières semaines de 1933 ont été en augmentant :

	1-7.I	8-14.I
Décès par grippe	1	6
Décès par pneumonie	8	13
Mortalité générale pour mille habitants	14,4	17,2

L'épidémie de grippe est à peine marquée dans les autres villes.

NORVÈGE. — Le nombre des cas de grippe déclarés à *Oslo* au cours des quatre premières semaines de l'année a été successivement de 221, 561, 1,017 et 1,171.

PAYS-BAS. — Au cours de la semaine terminée le 28 janvier, le nombre des décès attribués à la grippe signalés dans les 46 communes de plus de 20,000 habitants a passé de 17 à 33, et le nombre des décès causés par les bronchites, pneumonies et broncho-pneumonies de 117 à 131.

SUISSE. — En Suisse, où la déclaration bien qu'obligatoire est notoirement incomplète, 534 cas de grippe ont été enregistrés à *Zurich* entre le 22 et le 28 janvier (contre 227 du 15 au 21 janvier) et 664 à *Bâle* (contre 311). La présence d'une épidémie a été également signalée dans le canton du Valais.

TCHÉCOSLOVAQUIE. — Au cours de la première quinzaine de janvier, 1,735 cas de grippe avec 2 décès ont été signalés en Slovaquie contre 33 cas relevés entre le 16 et le 31 décembre.

SCOTLAND. — Between January 22nd and 28th, the number of deaths ascribed to influenza decreased from 108 to 84 in the 16 towns (including 11 at *Glasgow* and 17 at *Edinburgh*), and the number of cases of acute pneumonia (primary and influenza) recorded in the whole country fell from 617 to 590. During the week ended February 4th, 98 deaths ascribed to influenza were reported in the 16 towns, of which 19 occurred at *Glasgow* and 18 at *Edinburgh*. The general mortality rate was 23.1 per thousand in the 16 towns (as against 20.7 from January 22nd to 28th) and 22.2 at *Glasgow*.

SPAIN. — The number of influenza cases reported during the first three weeks of the year amounted successively to 4,667, 5,966 and 8,659 (with 88 deaths). The corresponding figures at the beginning of 1932 were 7,656, 8,863 and 10,372 (with 114 deaths).

IRISH FREE STATE. — According to the bulletin of the Department of Public Health for the week ended January 28th, the presence of a mild type of influenza has been notified in several districts of the Counties of Cavan, Managhan and Roscommon, and in one district of Laoighis County. During this week, 20 deaths ascribed to influenza and 31 deaths from pneumonia were notified at *Dublin*.

NORTHERN IRELAND. — At *Belfast*, the deaths from influenza and pneumonia, and the general mortality rates, during the first five weeks of 1933 increased as follows:

	15-21.I	22-28.I	29.I-4.II	
	37	40	40	Deaths from influenza
	27	39	51	Deaths from pneumonia
	29,5	35,5	37.2	General mortality per thousand inhabitants

The influenza outbreak is much less apparent in the other towns.

NORWAY. — The number of influenza cases reported at *Oslo* during the first four weeks of the year amounted successively to 221, 561, 1,017 and 1,171.

NETHERLANDS. — During the week ended January 28th the number of deaths from influenza notified in the 46 communes of more than 20,000 inhabitants increased from 17 to 33, and the number of deaths from bronchitis, pneumonia and broncho-pneumonia from 117 to 131.

SWITZERLAND. — In Switzerland, where notification, though compulsory, is avowedly incomplete, 534 influenza cases were recorded at *Zurich* between January 22nd and 28th (as against 227 from January 15th to 21st) and 664 at *Basle* (as against 311). The presence of an epidemic has also been notified in the Canton of Valais.

CZECHOSLOVAKIA. — During the first fortnight in January, 1,735 influenza cases with 2 deaths were notified in Slovakia, as against 33 between December 16th and 31st.